



MOT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

En 2010, l'Économie Mondiale a renoué avec la croissance avec notamment une forte progression des échanges commerciaux.

Dans ce contexte plus favorable, l'économie nationale a confirmé son dynamisme et notre ouverture sur le monde s'est à nouveau accrue.

Face à cette dynamique qui impose en permanence de nouveaux défis et enjeux, l'ADII a été au rendez-vous des attentes grâce à une mobilisation continue de l'ensemble de ses équipes.

Les progrès enregistrés ont été importants à plusieurs niveaux, tant en ce qui concerne la réalisation de recettes records au profit du budget de l'État qu'à travers une multitude d'initiatives et de mesures qualitatives allant dans le sens de la mise en place des conditions d'une saine concurrence, la simplification et la dématérialisation de nos procédures ou la protection des consommateurs.

Si le travail accompli peut susciter un sentiment de satisfaction et de devoir accompli, il n'en demeure pas moins que beaucoup reste à faire pour servir encore plus et mieux nos concitoyens et contribuer plus efficacement à la réalisation d'une croissance économique plus forte.

La Douane finalise sa vision et sa stratégie pour les années à venir. Partant des attentes de nos clients-partenaires, nous allons formuler des engagements précis qui se déclineront en projets constituant les composantes d'un puzzle qui restitue l'image d'une administration composée de femmes et d'hommes portés par une exigence de qualité, résolument au service du développement de leur pays.

Zouhair Chorfi
Directeur Général